

Hauptversammlung des TSG Zell u.A. 09.05.2025

Jahresbericht 2024 der Faustballabteilung

08.05.2025

Spielbericht der Bezirksliga Ost 2024/2025 (Halle)

Spielbericht:

Von der diesjährigen Saison gibt es nicht sehr viel zu berichten. Es waren nur 6 Mannschaften zu den Meisterschaftswettkämpfen angemeldet.

Auf Grund, dass kaum noch Hallen für den Faustball zur Verfügung stehen oder die Mannschaften dies nicht mehr organisieren können, hat der Staffelleiter sich dazu entschlossen, dass es "keine Rückrunde" gibt. Das heißt wir haben an insgesamt zwei Spieltagen nur 5 Spiele ausgetragen. Die Gründe für zu wenig Hallen dürfte daran liegen, dass viele Hallen nicht den Normmaßen für Faustball entspricht (auch unsere Halle). Wenn dann noch Kosten für Hallemiete auf die Vereine zukommen ist das nicht mehr wirtschaftlich abbildbar. Trotz dieser Umstände durften wir bei uns in Zell einen Spieltag ausrichten.

Im ersten Spieltag war alles dabei, ein Sieg, ein Unentschieden und eine Niederlage.

Beim Heimspieltag konnten wir gleichfalls einen Sieg erringen, im zweiten Spiel erreichten wir Gott sei Dank nach zwei verlorenen Sätzen noch ein Unentschieden vor heimischem Publikum. Und dann war die Saison schon um. Schade - so wenig hatten wir noch nie gespielt.

Einen guten dritten Tabellenplatz haben wir erreicht.

Bleibt zu hoffen, dass in der kommenden Saison wieder mehr Mannschaften teilnehmen und auch wieder eine Rückrunde gespielt werden kann.

Veranstaltungen/Sonstiges

Unsere größter Herausforderung im vergangenen Jahr war für die Jubiläumsveranstaltung des TSG ein Faustball-Bundesligaspiel auf dem Zeller Berg zu organisieren. Mit Unterstützung des Hauptvereins konnten auf dem neuen Sportplatz die Voraussetzungen für eine "Faustballanlage" geschaffen werden.

Wir können nun ab Frühjahr bis Spätsommer auch im Freien trainieren.

Gemeinsam mit unseren Frauen führte uns unser gemeinsamer Ausflug in die Mainmetropole. Dort verbrachten wir drei spannende Tage bei Eppelwoi, Mispelchen und grüner Soß.

Obligatorisch nahmen wir bei unseren Faustballfreunden aus Hochdorf an deren Mini-Faustballturnier teil. Eine gemeinsame Winterwanderung stand auch auf dem Programm und ist fester Bestandteil der jährlichen gemeinsamen Veranstaltungen der Faustballabteilung.

Wie immer wurde von unserer Abteilung bei der Weihnachtsfeier des Hauptvereins der Küchen- und Thekendienst übernommen

Training

Zum Training treffen wir uns wöchentlich, immer montags um 20:30 Uhr in der Gemeindehalle. Neu ist: Dieses Jahr trainieren wir ab Mitte Mai dann immer um 18:30 Uhr auf dem Zeller Berg.

Unser Oli lässt dabei kaum eine Gelegenheit oder Training aus um uns mit neuen Übungen aus seinen Fortbildungslehrgängen außer Atem zu bringen. Jörg sorgt mit seinem Techniktraining dafür, dass wir trotz unseres Alters auf gutem Niveau Faustball spielen.

Abschließend bedanke mich bei meiner Abteilung und insbesondere bei den Spielerfrauen für den unermüdlichen Arbeitseinsatz und die Unterstützung bei den Veranstaltungen des Hauptvereines. Ferner danke ich auch im Namen unserer Abteilung dem Vorstand des TSG Zell für die ehrenamtlich geleistete Arbeit im vergangenen Jahr.

Ich verbleibe mit dem Faustballergruß

Gut Sport



Abteilungsleiter Faustball
Joachim Prokosch